

Las escuelas Vilamagore y Sant Baldiri plantan cara al cierre



Tanto en la escuela Vilamagore como en la Sant Baldiri, el próximo curso ya no habrá clases de P3.

XAVIER SOLANAS

REDACCIÓN | Padres y alumnos de las escuelas Sant Baldiri, en Lliçà d'Amunt, y Vilamagore, en Sant Pere de Vilamajor, quisieron aprovechar el último día lectivo antes de las minivacaciones de Semana Santa para dejar claro que se oponen al cierre progresivo de sus instalaciones. La Generalitat tiene la intención de clausurar progresivamente estos centros para convertirlos en institutos. Los padres y los niños se oponen.

El viernes por la tarde un centenar de padres y alumnos de la Escuela Vilamagore iniciaron un encierro de 24 horas en las instalaciones escolares. En Lliçà d'Amunt, a la salida de las clases, se organizó una jornada reivindicativa que consistió en que padres y alumnos pintaron pancartas con el lema "Sos Escola Sant Baldiri". El objetivo del taller era que

vallès

las pancartas pudieran ser colgadas, como así ha sido, en los balcones familiares. La jornada reivindicativa fue amenizada con un inflable instalado en el patio de la escuela y con una chocolatada. Padres y alumnos compartían además una camiseta negra con el mismo lema que ya había sido pintado en las aulas.

En el caso de la Escola Vilamagore el encierro fue una iniciativa impulsada por los propios alumnos de 6º de Primaria para protestar contra el cierre del centro. Dicho encierro finalizó a las cuatro y media de la tarde del sábado y mientras éste se produjo, se organizaron talleres, charlas, cineforums sobre películas relacionadas con la educación. La idea de la protesta partió de una alumna de sexto, **Marta Vidal**, quien se inspiró en el encierro protagonizado por alumnos

de otro centro afectado por el cierre. "Lo comenté a los padres, maestros, compañeros de clase y a la dirección", explicó a los medios de comunicación.

Marta por este motivo fue la encargada de leer un manifiesto ante los padres y alumnos donde dijo: "queremos efectuar el encierro para demostrar que la escuela nos importa". El texto especifica que "queremos dar voz a los niños y niñas que quieren venir a nuestra escuela el próximo año en P3 y no podrán".

Tanto en la escuela Vilamagore como en la Sant Baldiri, el próximo curso ya no habrá clases de P3. En el caso de la Vilamagore los espacios vacíos serán ocupados ya por una clase de alumnos de Bachillerato ya que la Generalitat no construirá el nuevo instituto. La Escuela, de sólo una línea, tiene actualmente unos 150 alumnos que cursan desde P3 hasta 6º de Primaria. Los padres de los alumnos piensan que la solución sería que los alumnos de P3 pueden convivir con los alumnos de secundaria. Según explicó **Laura Arsequell**, presidenta de Vilamagore Endavant, sólo se tendría que ampliar para ello el edificio.

Los alumnos del Quatre Vents enviarán dibujos de la nueva escuela al Govern

El AMPA de la Escola Quatre Vents, de Canovelles, quieren presionar al Govern de la Generalitat para que incluya en los presupuestos del 2013, la construcción del edificio de obra. La Escola Quatre Vents funciona en aulas prefabricadas desde el año 2006. Para conseguir este objetivo los alumnos de la escuela han elaborado una carta y un dibujo sobre cómo piensan será su nueva escuela, que será enviada a los diferentes organismos que participan en la elaboración de dichos presupuestos. Estos mismos organismos también recibirán una carta de los padres donde estos exponen las diferentes carencias de las actuales aulas prefabricadas y reclaman que los presupuestos incluyan la partida para poner en marcha la construcción de la escuela.

RECONVERSIÓN
La Generalitat ha decidido que poco a poco ambos centros de primaria se transformen en institutos

Un grupo de entidades de Cardedeu denuncia que el cierre de grupos de P3 no se justifica por criterios demográficos

Un grupo de siete entidades de Cardedeu – desde la Assemblea d'Indignats hasta la Colla Gegantera, han suscrito un manifiesto donde rechazan la medida anunciada por el Departament de suprimir en Cardedeu dos aulas de P3 en el curso 2013-14, uno en la Escuela Corbella y otro en la Escola de les Aigües.

Las entidades afirman que con las cifras del padrón en la mano los números no justifican en ningún caso el cierre de las líneas de P3.

En Cardedeu, explican, "si sumamos los niños residentes más los que viven en las poblaciones vecinas con hermanos en las escuelas de nuestro municipio, y que tienen prioridad, sobrepasamos los 210 alumnos. Además, los cursos 2014/15 y 2015/16 vuelve a aumentar el número previsto de alumnos (239 nacidos en 2011 y 213 nacidos en 2012). Considerando estos números, si sólo nos dejan 8 aulas de P3, nos encontraremos con más de 25 alumnos de tres años por maestro, cosa que superará el máximo permitido por el propio Departament". Las entidades recuerdan que el cierre de aulas se ve agravado por el recorte que se está sufriendo de maestros y de técnicos especialistas en educación infantil (TEI) y por lo tanto temen que "tendremos más alumnos de tres años por aula y atendidos por menos personal. Todo ello hará muy difícil garantizar la calidad de atención y educativa de nuestros niños".

Por todo ello, señalan las entidades, "En ningún caso podemos estar de acuerdo con los recortes en el ámbito educativo que estamos sufriendo, por partida doble, desde el Ministerio de Educación y la Consejería de Educación. Después de reducir mucho el presupuesto en educación, aumentar la ratio, enviar menos o ningún sustituto según los casos, quitar maestros, ..., se ve que ahora toca cerrar escuelas y eliminar aulas de P3. Medidas todas ellas que no tienen ningún "valor pedagógico" y sólo tienen en cuenta criterios económicos".